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Mi nombre es Erick Villegas Quirós, tengo 49 años, nací en Nicoya
Guanacaste, desde muy joven me trasladé a la ciudad capital San José
donde terminé mis estudios en diferentes ramas. Soy Administrador de
Empresas, contador, estudié finanzas, Aduanas y Comercio Exterior. Estoy
felizmente casado hace 24 años, soy padre de dos hijos maravillosos, un
hijo de 22 años y una hija de 18 años. Además, soy empresario en
Aduanas y Comercio Exterior.

Estudié mi primaria en la escuela Leonidas Briceño Baltodano y mi
secundaria en el colegio académico diurno de Nicoya. En esta época
fui presidente de sección y una persona muy disciplinada, aplicada y
esforzada en todo el ámbito educacional y deportivo. Los estudios
universitarios los realicé comenzando en el Instituto Técnico de
Administración de Negocios (ITAN), posteriormente seguí estudiando en
la Universidad Veritas, continúe con los estudios en la Universidad de las
Ciencias y el Arte de Costa Rica (UNICA), continue constantemente
preparándome y estudié también en la Universidad Castro Carazo y volví
a la UCR donde he estado cursando una Maestría en administración
Pública (Estudios actualmente congelados.) Me he desempeñado en
campos como las ventas, la contabilidad, finanzas, administración,
Aduanas y Comercio Exterior. A través de mi vida he estado
constantemente preparándome en la parte profesional y siempre he
estado activo en múltiples cursos complementarios, tales como: Cursos
de mecanografía, cursos de informática, cursos en el INA, UNA, ICE,
SIECA(Secretaría de Integración Económica Centroamericana),
Ministerio de Hacienda entre otros. Capacitaciones en acuerdos de
valoración GATT, seminarios sobre el Sistema Arancelario
Centroamericano, seminarios Clasificación aduanera, seminarios sobre
Derecho Aduanero, seminarios de Comercio Exterior, seminario de
Impacto de la Reforma Fiscal en CR, y fundamentos legales y técnicos
contables financieros relacionados con la prevención de la legitimación
de capitales. Estando en el Ministerio de Hacienda en la división de
aduanas tuve que trasladarme a diferentes puntos del país, trabajé en la
Aduana de Peñas Blancas, Aduana de Paso Canoas. Aduana Central y
Aduana de Limón. Tuve la oportunidad de representar a mi país con
mucho orgullo en el Simposio Internacional en Panamá, estando
presente en ese evento 13 países del Continente, dirigido por la
Comunidad Económica Europea, sobre temas diversos del Comercio
Exterior. Ahora me dedico a dirigir mi propia empresa en el campo de
aduanas y comercio internacional.
Por otra parte, estoy muy orgulloso de pertenecer al Partido Fuerza
Nacional y a la par de don Greivin Moya haremos historia en este país.
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